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LINEと対面のハイブリッド型により

第1回代表者会議を開催！
12/6
(日)

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、大人
数で会議をすることが困難なため、本部役員と事務局、
支援員および児童クラブ課さんのみが会議室に集まり、
他の児童クラブの市連協担当はLINEのビデオ通話に
より、第1回目となる代表者会議を開催しました。
前半は、10月13日に市連協として提出していた要

望書に対する回答（詳細は裏面参照）を児童クラブ課
さんからいただき、後半はブロックごとに分かれ、今
後、どうすればより要望が実現できるかについて
LINE通話によるグループワークを行いましたので、
その内容をご紹介します。

熱中症対策や
安全面を考慮
して土曜日の
開所時間を早
めてほしいな

北ブロック（日吉台、唐崎、志賀）
コロナ休校の対応
で感じたけど、緊急
時の体制を臨機
応変に行えるよう
にしてほしいな

雨漏りやトイレの
改修、空調の整
備など生活環境
の改善をお願い
したいな

東ブロック
（瀬田、瀬田北、瀬田南、瀬田東）

支援員のなり手不
足、高齢化が問題
だから、若い支援
員が増えるような
処遇改善が必要
だね

それぞれが感じている要望事項はどんなこと？

中ブロック（逢坂、中央、富士見） 南ブロック（石山、南郷、大石）

要望実現のため市連協担当者にできる行動は？

広報の
充実

次年度
への
引継ぎ
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13

に入る文字を並び替えてできる言葉は
何でしょう？（正解は、裏面にあるよ）

問題：

※ここで紹介した要望事項は一部抜粋です

--- タテのカギ --- 

【タテ 1】写真
し ゃ し ん

を撮
と

る機器
き き

 

【タテ 2】勉強
べんきょう

する順番
じゅんばん

を曜
よ う

日
び

ごとにきめたもの 

【タテ 3】大
おお

食
ぐ

で有名
ゆうめい

な芸能人
げいのうじん

 

【タテ 4】人
ひ と

が行
おこな

うべき正
ただ

しい道
みち

。〇〇
ま る ま る

と人情
にんじょう

 

【タテ 6】北海道
ほっかいどう

の地名
ち め い

。スキー
す き ー

場
じょう

が有名
ゆうめい

 

【タテ 8】ご飯
はん

の上
うえ

に具
ぐ

をのせた料理
りょうり

の名前
な ま え

 

【タテ 10】「うしろ」を英語
え い ご

で。〇〇〇ミラー 

【タテ 11】牛
う し

を英語
え い ご

で。〇〇ボーイ 

 --- ヨコのカギ --- 

【ヨコ 1】〇〇〇マグロ 

【ヨコ 2】磁石
じ し ゃ く

などから出
で

ている力
ちから

。 

【ヨコ 3】疑
うたが

わしいこと 

【ヨコ 5】大
おお

きな機械
き か い

。ロボット 

【ヨコ 6】声
こ え

を出
だ

さないでちょっと笑
わら

うこと 

【ヨコ 7】小学生
しょうがくせい

の通学
つ うが く

カバン 

【ヨコ 9】どんどんおかわりがつがれるそば 

【ヨコ 11】メキシコ湾
わん

の南側
みなみがわ

のある島々
し ま じ ま

。 

レゲエやダイビングが有名
ゆうめい

 

【ヨコ 12】最近
さいきん

みんなが毎朝
まいあさ

測
はか

っているもの 

【ヨコ 13】どんぐりなどが好
す

きな小さな動物
どうぶつ

 

 



放課後を児童クラブで過ごす子どもを持つ保護者の願いを叶えるため市に提出した要望書に対し、
12月6日開催の代表者会議で児童クラブ課職員さんから回答をいただきました。

要望1 支援員の待遇改善を

まず、国の基準が変更された後も、

大津市は１クラスに２人以上の配

置方針を堅持しています。そして、

会計年度任用職員制度により、長

期雇用による給与アップを目指

せるよう一部改善しています。支

援員育成の観点から勤務時間を

増やしている雇用形態もあり、直

接指導できる時間は増加してい

ます。

要望2 全児童クラブの
全棟に男女別トイレを

田上、木戸、堅田、小野は、男女

共用トイレが残っているため、今

年度は田上、木戸、堅田の男女

別化工事を計画しています。（小

野は併設の児童館の男女別トイ

レを使用できる）

令和3年度以降はトイレ数が不

足しているクラブの個室増設を

検討しています。

要望3 雨漏り・防音対策、
耐震化など施設改修を

雨漏り対策は止んでから調査、工法

検討、見積り、契約、施工という流

れがあるため、早急対応に限界が

あることをご理解ください。渡り廊

下や子どもの声が反響する新棟な

ど対応できていない案件には法的

な課題や構造上は問題ないなど個

別の理由があります。耐震化につい

ては、小学校と同水準の耐震基準

になっています。

要望4 各児童クラブに
インターネット設備を

令和3年度、市役所全体のパソコ

ンの入れ替えが行われる機会を

捉え、各クラブにパソコンを設置

する予算を要求しています。

また、現環境下でのテレワーク方

式を活用したインターネット接続

実験を進めており、令和2年度中

にブロック長のいる６クラブにパ

ソコンを設置する予定です。

要望5 安全対策として、
インターホンや
防犯カメラの設置を

これらが「常識が通じない」不審者

から児童を守ってくれるとは考え

にくいと思っています。児童クラブ

では定期的に不審者対策の避難

訓練を行うとともに、来訪者への

積極的な声かけを行うよう指導し

ています。

要望6 児童クラブ課の職員に
よる現場確認を

原則、各クラブの代表支援員から

の連絡により緊急度を判断し、業

者を手配しています。現場への来

訪を重ねるよりも事務処理を進め

てより多く修繕することが本来と

考えているため、施設の不備につ

いては遠慮なく児童クラブ課に連

絡してください。

クロスワードパズルの答えは・・・じどうくらぶ（児童クラブ） でした！

保護者同士をつなぐ拠点

保護者が参加しやすい組織運営を心
掛け、代表者会議では、市連協とし
ての活動を共有することに加えて、
保護者同士が問題を共有したり、思
いを述べるためのディスカッション
なども実施しています。
また、LINEグループによる情報共有、
広報紙やFacebookでの情報発信など、
多くの保護者へ情報が届くよう活動
しています。

学童保育充実に向けた
行政への窓口

学童保育の質の向上を
目指した関係機関との連携

保護者間で共有した課題をとりまと
めた上で、市に対する要望書の提出
や市議会議員への働きかけを行い、
また必要に応じて署名活動を実施す
ることもあります。保護者の声をま
とめることで大きな力に変えて行政
機関などに届ける活動をしています。

児童クラブの質の向上を担う支援員
との連携はもちろんのこと、滋賀県
学童保育連絡協議会や保育連絡協議
会などの活動にも参加しています。

市連協の活動紹介


